



名古屋市立高校生海外派遣（イタリア）

トリノ・ミラノ

3月19日～29日



私たちは、イタリアの北部のトリノとミラノに行きました。初日は東京のホテルに止まり、朝早くに出発して、14時間のフライトで途中オーロラを見ることができました。初めての海外経験の人も多いので緊張しながら無事に着くことができました。

3日目に市役所へ訪問し、トリノの歴史や施設見学、表敬訪問をしました。そこで次の日の訪問校の校長先生や生徒会長などとの交流したり、副市長の話聞き、日本からのお見上げを渡しました。

4日目と5日目には校外研修でエジプト博物館と映画博物館を見学しました。エジプト博物館はガイドの方の英語での説明を聞いて難しかったけど、ツタンカーメンなど迫力が凄かったです。映画博物館では、昔と今の映画の作り方の違いを知ったり、実際に映画に使われていた物を見たりしました。博物館がとても高くて広く、中には映画の世界を体験できるような部屋もあり、楽しかったです。



私たちは、沢山スーパーに行く機会があり、そこでパスタやお菓子などのお土産を買ったりしました。日本と違ってイタリアはスーパーにチーズやトマトソースだけの棚があって驚きました。Eataly Lingotto というスーパーで自由時間があり、訪問校から3人の生徒が案内をしてくれました。イタリアは前菜でパスタが出るため、ホテルの夕食や学校の昼食ではパスタと野菜で出てくるジャガイモを毎日食べました。彼らが「日本人がお米を食べるように僕たちもパスタを食べる」と教えてくれました。他にも、イタリアで絶対食べたかったピザをミラノで頼んだら、手のひら3つ分ぐらい大きくて驚きました。



ウンベルト1世校には3日間訪問して、学校の案内や授業に参加させてもらい、フレンドリーな生徒が多く、沢山交流できました。最終日の晩餐会では、私たちは感謝を込めて日本についてはプレゼンと歌と踊りを披露しました。夜遅くまでホテルの一室にみんなで集まり練習をしたので、成功してよかったです。



私たちは、今回この海外派遣に参加して本当に良かったと思います。イタリア人との交流から、自分から行動することの大切さと自分の力の足りなさに気付きました。また、日本とイタリアの違いが多くて驚いたり、貴重な体験が出来ました。ぜひ、参加してみてください！